



La Fenapo Calama logra hito habitacional

En un nuevo hito para el Movimiento Territorio y Vivienda y la Federación Nacional de Pobladores y Pobladoras (Fenapo), familias organizadas participaron en una "Minga" que permitió al Serviu Región de Antofagasta instalar un letrero en el terreno donde se construirá un conjunto habitacional. Este avance responde a un compromiso acordado en las mesas de trabajo con la comunidad.

El terreno, de 5.636,20 m², fue transferido gratuitamente por el Ministerio de

Bienes Nacionales al Serviu para la edificación de viviendas. El proyecto llevará por nombre "Conjunto Habitacional José Saavedra González", en homenaje a un dirigente estudiantil de Calama asesinado en dictadura.

Víctor Gálvez, director de Serviu Antofagasta, destacó que este paso "es fundamental en los hitos que se deben marcar con la organización, ya que necesitaban tener certeza de que ese terreno estaba dispuesto para el desarrollo de su proyecto". Añadió que contará con



ESTÁ MUY CERCA EL SUEÑO.

54 soluciones habitacionales y que refleja el alcance del trabajo en toda la región. Este gesto marca un avance concreto hacia la materialización de un anhelo que llevan años persiguiendo. 🏡